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【生徒の感想】 

１ 今日は本当に緊張した。でも、自分の気持ちを出しきれてよかった。みんなで楽しめてよかったし、お客さ

んが笑顔で本当に嬉しかった。次もしっかり頑張っていきたいと思った。そして小学生の発表もとてもすご

かった。低学年、特に一年生はとても緊張していたはずなのに、みんな落ち着いていて言葉もしっかりはっ

きりしていたのでとてもすごいなと思った。内容もとてもおもしろかった。高学年はダンスもセリフも完璧

でとてもすごいと思った。みんな個性的でとても楽しかった。今回はとても素敵な音楽会になったので本当

に嬉しかった。これからは歌にしっかり力を入れていきたいと思った。今日は本当によかった。 

 

２ 今日は小学生と一緒に文化発表会と音楽会をしました。小学校低学年はとてもかわいらしく、劇を見てとて

も楽しくなりました。高学年の劇はとてもおもしろく、涙がでました。一番おもしろかったのは明日のジョ

ーのシーンで、笑いが止まりませんでした。音楽会はとても楽しかったけれど、何回かミスもしてしまいま

した。でもみんな一丸となってノリもよく練習ではなかったような楽しい雰囲気の中でできました。自分も

すごく緊張していたけれど、ノリノリになれました。やっぱり人間は変わるんだなと改めて知りました。 

 

３ 初めは緊張して上手にできるかどうか心配だったけれど、「幸せなら手をたたこう」を歌ったり、小学生の

劇などを見て気持ちが和らいでいった。小学校低学年の劇ではみんなよく出来ているなと思った。自分だっ

たら恥ずかしくてそこまでできなかったと思う。家でもコツコツ練習していくことが大切なんだと思った。

中学校の「Oh, Happy day」ではリズムにのって手を叩けたと思う。音楽会を通して人数が少なくても気持

ちがあれば楽しく出来るんだと思った。また、恥ずかしくてもそれも乗り越えればもっと楽しくなるんじゃ

ないかと思った。これからは恥ずかしい気持ちも入れて頑張ろうと思った。 

 

４ 小学生と一緒になって楽しめた。小学生の歌はすごく上手できれいに響いていて感動した。難しい歌を歌え

ていてすごくびっくりした。私がやった歌はどれも楽しくて、笑顔で歌えた。「Oh, Happy day」では今ま

でやったことがない人がソロをやったりしていて、私もすごいなと感じた「Don’t stop beliven’」はふれあ

い館で歌うのは２回目だったけど、本当に楽しかった。お客さんも笑顔になっていて楽しんでくれているの

が伝わってきて嬉しかった。終わった後に褒めてもらって嬉しかった。この音楽会で歌の楽しさを知れてよ

かった。 

 

５ 今回が初めての音楽会でした。オープニングの歌でもとても元気よく歌えてよかったです。小学校低学年の

劇はとてもかわいらしかったです。高学年の劇はとてもおもしろかったし、夢について考えさせられるもの

でした。また「COSMOS」や「祈り」は歌っていてとても気持ち良かったです。「ハピネス」や「Don’t stop 

believen’」などもとても楽しく歌えました。僕たちのテーマ「Let’s enjoy singing with the best smile with 

the best friends」はちゃんとできたと思います。とても思い出に残る音楽会でした。 

 

６ 休み時間に練習した甲斐がありました。音楽は本当に楽しかったです。また来年も楽しみです。 

 

７ 小学生の劇ですが、劇はやっても見てもどちらもいいものだなと感じました。また、中学生の歌の声の大き

さですが、本番の時より練習の時の方が出ていたかもしれません。本番に弱いのかなと思いました。 

 

８ お客さんが喜んでいてよかったです。みんな笑顔で歌っていてすごいと思いました。小中学生が一緒になっ

て歌った「ふるさと」など小学生が元気でびっくりしました。とても楽しい音楽会でした。練習してきた歌



が自分ではうまく歌えたか心配でしたが、自分なりに練習より上手く歌えたと思います。来年も楽しみです。 

 

９ 小学校の劇や合唱はとてもうまくてびっくりしました。あんなに大人っぽい曲を一年生から歌うのは聞いた

ことがありません。すごいと思います。中学生の発表はまず「Oh, Happy day」でした。自分からちゃんと

歌って笑顔で頑張りました。「ハピネス」は曲にのって歌えてよかったです。 

 

１０満足するところもありましたが、全部が上手にいったとは思いませんでした。次回もっといい発表会にした

いと思いました。でも、会場全体で楽しめたのはすごくよかったです。ソロもすごく楽しくできたのでよか

ったです。またソロをする機会があれば挑戦したいです。小学校との交流を大事にしていき、素晴らしい芦

安を創っていければよいと思います。そして中学生が歌った４曲で心に残っているのは「COSMOS」です。

とにかく満足しました。「祈り」は心を一つにして伝えられたと思います。「ハピネス」は楽しくできました。

とにかく今日は楽しかったです。 

 

１１今回は小学校と合同ということもあり、音楽会がすごく盛り上がってよかったと思う。低学年の発表はセリ

フの一つひとつの息が合っていてみんなとてもかわいかった。また、高学年の発表はおもしろおかしくなっ

ていてとても見応えのあるものだった。観客を巻き込むアイデアは見ている側としてとても楽しかった。中

学生の発表は、練習から自分で積極的に臨むことができた。本番では少し緊張してしまって笑顔がこわばっ

てしまった気がする。けれど、みんなと一緒に楽しめたと思うし、なにより自分が楽しかったからよかった。

緊張して動きが小さくなったり、笑顔を固くなったりして来てくれた人を笑顔にできたかはちょっと自信が

ありません。でも、このメンバーで歌えたこと、すごく楽しかったです！！正直ソロで歌うことが嫌いな人

もいたと思うけど、全員でここまで取り組んでできたのは初めてだと思う。取り組む姿勢がよかったと思っ

た。これからどんどん良くなれると思う。 

 

【保護者・地域の方】 

１ とても素晴らしい発表会だったと思います。小一から中三まで幅広い年齢の子どもたちがそれぞれの発表を

見ることで良い刺激を受けたり、親しみを感じたのではないでしょうか。一人ひとりが自分の役割を果たし

協力していることが伝わってきました。とても楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。 

 

２ とても上手に歌えていたと思います。一人ひとりの踊りも見てみたいと思いました。 

 

３ 小学生は小学生らしい劇や歌。中学生は中学生らしい姿を見ることができ、喜ばしく思いました。一人ひと

りが伸び伸びと主役としてステージに立てたことを先生方に感謝しています。毎日ありがとうございます。 

 

４ 少人数ですので、日頃から学校の様子や生徒の一人ひとりのことを聞いているので、生徒全員が家族のよう

な気持ちです。ですから、愛おしく見守りながら鑑賞している自分がいました。 

 

５ 音楽会では生徒のみなさんの一人ひとりのハーモニーがとても素敵でした。ソロの場面では家では見せない

表情を見ることができ、成長した姿に感動しました。先生方の指導があり、皆さんの頑張ってこられた成果

を十分に見せていただきました。 

 

６ 中学生は楽しそうに、みんなの和も大切にしながら上手に発表できたと思います。また、小中合同で発表で

きるのもそして地域のいろんな人たちが見に来てくれるのも芦安の良さだと思いました。 


